



Beschlussauszug aus der Sitzung des **Umweltausschusses** vom **03.02.2020**

Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf:

Frau Westphal erfragt zur Hundenauslauffläche, ob es derzeit einen neuen Kenntnisstand gäbe. Herr Goetze erläutert, dass ursprünglich ein Hundewald auf einer Fläche der Landesforsten angedacht war und leider als ungeeignet beurteilt wurde. Als Alternative war die Überlegung, eine eigene Fläche zu nutzen und diese aufzuforsten. Jedoch gibt es bisher noch keine konkrete Fläche. Ideen werden gerne aufgenommen. Frau Westphal bittet, in die Überlegungen einbezogen zu werden.

Die Besitzerin des Textilhauses in der Friedrichstraße erfragt zur Ampelsituation in der Straße, wie dies zukünftig funktionieren soll, wenn der Neubau gegenüber fertiggestellt sei. Frau Kählert entgegnet, dass dies ein Thema für den Bau- und Planungsausschuss sei und dort behandelt werde. Jedoch werde mit dem Kreis schon einmal Kontakt aufgenommen.